



Fecha: 04 de mayo de 2001

---

**Grupo Picking Pack firma un crédito sindicado  
por un importe total de 24 millones de Euros (4.000 millones de pesetas)  
para acelerar su crecimiento y consolidación**

---

- **Grupo Picking Pack obtiene un préstamo de 24 millones de Euros (4.000 millones pesetas) con las principales entidades bancarias presentes en España;**
- **La nueva financiación contribuirá a desarrollar el Plan de Negocio de la compañía tras la reciente adquisición de Logic Control;**
- **Este acuerdo pone de manifiesto la voluntad inversora de GPP y el apoyo del sector financiero sobre el Plan de Negocios de la compañía enfocado a desarrollar servicios tecnológicos para pymes y despachos profesionales.**

Barcelona, 4 de mayo de 2001.- Grupo Picking Pack ([www.pickingpack.net](http://www.pickingpack.net)), compañía que desarrolla servicios tecnológicos de valor añadido para pymes y despachos profesionales a través de sus diferentes filiales - Picking Pack Service Point, Charrette, Ola Internet y Logic Control - ha obtenido un crédito sindicado por un total de 24 millones de Euros (4.000 millones pesetas).

La operación, liderada por el Banco Santander Central Hispano (BSCH), ha sido diseñada por los seis bancos que han participado en las negociaciones: Banco Santander Central Hispano (BSCH), Banco Bilbao Vizcaya Argentaria (BBVA), Banca Commerciale Italiana (BCI), Banca Nazionale Del Lavoro (BNL), Deutsche Bank (DB) y Fortis Bank (FB). Las entidades financieras han mostrado su apoyo en el proyecto de Grupo Picking Pack para reforzar su estrategia de negocio centrada en la oferta de soluciones tecnológicas de valor añadido para las pymes y los despachos profesionales.

El nuevo préstamo, será amortizado en siete años mediante la generación de flujos de caja de la última adquisición: Logic Control, empresa dedicada al desarrollo de software empresarial y financiero para pymes y despachos profesionales. Esta compañía ha tenido en sus 30 años de historia un crecimiento sostenido y continuado tanto a nivel de resultados como de generación de tesorería. Las entidades financieras firmantes del acuerdo, han ratificado las buenas condiciones financieras de la filial de Grupo Picking Pack al confiar en los flujos de caja generados por Logic Control, con treinta años de historia, en los próximos siete años para amortizar los 24 millones de Euros del préstamo concedido. Logic Control cuenta con una sólida base de más de 22.000 clientes pymes y despachos profesionales que aportan flujos de caja recurrentes, gracias a los servicios de mantenimiento de software contable y empresarial que son facturados y cobrados mensualmente.

Este préstamo incrementará, en línea con las previsiones, el apalancamiento en el balance consolidado de GPP, que a finales del ejercicio 2000, era de "solo" un 15% sobre unos fondos propios de más de 390 millones de Euros. El total de los activos tras la nueva financiación (Balance proforma 31/12/00) asciende hasta los 662 millones de Euros, con una deuda financiera de 113 millones de Euros (de los cuales la mayor parte están formalizados en préstamos a largo plazo) y una tesorería e inversiones financieras temporales de 53 millones de Euros. Con este paso, el management de GPP cumple su objetivo de empezar a apalancar el balance de la compañía para mejorar el retorno de rentabilidad al accionista, financiándose a través de entidades externas diferentes del mercado de capitales, fuente de la que la compañía ha hecho uso en los últimos años.

Según Ugo Giorcelli, Director Financiero de GPP: "Este préstamo a medio / largo plazo ha puesto de manifiesto el apoyo del sector financiero en nuestro proyecto. Estamos muy satisfechos que hayan participado en esta operación bancos que nos

conocen y provenientes de cuatro países distintos: bancos con distintas filosofías de financiación, que han coincidido en la capacidad de nuestro grupo y en especial de la última adquisición Logic Control. El tipo de interés aplicado, 170 puntos bases sobre Euribor, está en línea con los precios medio negociados en este tamaño de operaciones en el mundo de la Vieja Economía. De hecho aproximadamente el 70% de nuestros activos proviene de compañías con más de 30 años de historia”.

Carlo U. Bonomi, Presidente y Consejero Delegado de GPP añade: “En varias ocasiones hemos comentado que no queremos hacer adquisiciones en esta fase de “focalización” del grupo, ya que nuestro objetivo prioritario es consolidar e integrar nuestra oferta y nuestras compañías actuando directamente sobre la línea de beneficios, vendiendo nuestras pequeñas participaciones históricas no estratégicas ya que no están enfocadas en las pymes. A la vez quiero remarcar que nuestro proceso de crecimiento sigue su andadura; por ejemplo, en el caso de Logic Control estamos desarrollando soluciones de software empresarial cada vez más completas con el objetivo de incrementar nuestra histórica y sólida base de más de 22,000 clientes pymes y despachos profesionales ya que el potencial de mercado es todavía muy alto en un sector con elevada capacidad de crecimiento. Este acuerdo es doblemente satisfactorio para nosotros ya que por un lado representará un paso más en nuestra política para aumentar el retorno para nuestros accionistas y de otro lado reafirma el apoyo a GPP por parte de entidades financieras de primer orden en un entorno financiero – económico siempre más difícil, complejo y cambiante. El 2001 será un año de transición para GPP, donde la atención a la línea de beneficios, a la integración y a las sinergias serán el focus del equipo directivo, liderado por Gregory Rich que ha tenido con el equipo una integración excelente.”

Actualmente, la generación de flujos de caja de **Logic Control** (garantía de la amortización del préstamo de 24 millones de Euros) se encuentra por encima de las previsiones. Una de las razones principales de esta mejora proviene de la optimización en la gestión del circulante y de las decisiones de inversión aplicando criterios económicos y financieros propios de una multinacional. Por otro lado, la integración de **Logic Control** con GPP está empezando entrever los beneficios de las sinergias existentes entre las compañías del grupo que se espera puedan contribuir con 4-6 millones de Euros una vez completamente implementadas en el 2002.

**Grupo Picking Pack (www.pickingpack.net)** ofrece servicios y contenidos tecnológicos de alto valor añadido para las pymes. Emplea a más de 3.200 personas en 5 países y tiene un total de 355 puntos de servicio en su red internacional. Con sede central en España, **GPP** cotiza en la Bolsa española (GPP.MC) y está incluido en el índice Ibex 35.

---

#### **Advertencia:**

Los comunicados y notas de prensa aquí difundidos reflejan la opinión de GRUPO PICKING PACK, S.A. sobre la situación y probable evolución futura de la compañía. Dichos comunicados y notas pueden incluir datos, informaciones y valoraciones basadas en y relativas a expectativas de futuro, por lo que deben ser tomados con la debida prudencia, y entendidos y valorados como tales.

Dada la elevada volatilidad de las acciones de compañías vinculadas a los nuevos sectores tecnológicos, GRUPO PICKING PACK, S.A. aconseja al inversor el previo asesoramiento específico en la materia a través de empresas, entidades y/o profesionales debidamente cualificados. GPP está incluido en el Índice Nuevo Mercado